

# Miroir, miroir joli

## Qui est le moins réfléchi au pays?

#France #Elections

Une interview intéressante de Jean-Marie Le Pen, père de Marine Le Pen, candidate à l'élection présidentielle en France, est passée inaperçue pour beaucoup.

Dans une [article du Sunday Times](#) du 7 mai 2017, le jour de l'élection en France, le père Le Pen a déclaré à propos de sa fille que, bien qu'elle «ait du caractère, mais également besoin d'autres qualités en tant que président de la France», et a donc qualifié sa propre fille d'inaptitude. En revanche, il a félicité sa petite-fille âgée de 28 ans, Marion Maréchal, et sa petite-fille âgée de deux ans, Olympe, dont il a déclaré qu'il «peut imaginer qu'elle puisse devenir présidente dans 30 ans».

Cet homme de 88 ans a été licencié en 2015 par sa propre fille, Marine Le Pen, du Fronte National Party, après ses commentaires sur l'Holocauste et qui, selon seulement de lui, n'avait pas été un événement marquant du Deuxième Guerre mondiale.

Il a qualifié sa fille de «Burgois» dans l'interview et a déclaré que les relations avec elle étaient déjà devenues difficiles lorsqu'elle a quitté le grand domaine familial de la riche banlieue parisienne.

Selon Jean-Marie Le Pen, Marine l'avait accusé d'avoir tué son chat, puis de l'avoir mangé: «Si le chien léchait la main de quelqu'un, c'était son chien, s'il mordait quelqu'un, c'était toujours mon chien», a dit le 88 ans.

Après que Marine Le Pen eut atteint le second tour de l'élection présidentielle, son père lui envoya un texto: «Bravo Marine! Le plus difficile reste à venir». Elle n'a pas encore rendu compte de son message, a rapporté le père Le Pen.

Il a appelé sa fille mal avisée pour son duel télévisé décevant avec Macron, dans lequel elle a tenté d'attaquer psychologiquement son adversaire. Mais Macron a survécu aux attaques - avec l'aide de tranquillisants, comme le dit Jean-Marie Le Pen: «Il [Macron] était apparemment protégé chimiquement: il y avait ce calme inexplicable autour de lui.»

Macron a-t-il reçu son calme inexplicable dans le duel télévisé, probablement grâce aux conseils de sa femme, qui a 24 ans de plus que lui?

Étant mineur à l'école, Macron est tombé amoureux d'un de ses professeurs mais déjà marié et père de deux enfants. Une histoire d'amour dramatique a commencé au cours de laquelle elle lui a demandé de mieux déménager à Paris. Mais cela n'a pas aidé, elle a divorcé et [marié à Emanuel, âgé de 24 ans](#), qui pourrait être son fils - et elle sa mère.

On se souvient presque de la tragédie du roi Oedipe, dans laquelle le protagoniste tente d'échapper à la prophétie de l'oracle et provoque tragiquement la catastrophe

«Tu ne me fais pas peur avec ton t-shirt. Le meilleur moyen de se payer un costume est d'obtenir un emploi»

«Mais je rêve d'avoir du travail, monsieur Macron!»  
Macron discutant avec des gens dans la foule du sud de la France

juste à cause de cela.

Macron se rendit dans les écoles d'élite françaises typiques à Paris, commença sa carrière comme brillant banquier, devint ministre des Affaires économiques de Hollande et fonda son propre mouvement politique "En Marche!», qui n'existait pratiquement que sur papier et sur des comptes bancaires.

Si l'élection du 7 mai 2017 en France avait été une décision d'une si grande importance politique pour l'Europe, alors que les tragédies familiales qui se cachent derrière elles devraient amener tout le monde en Europe à se demander s'il n'aurait pas été préférable de laisser la présidence française à des enfants comme Olympe, la petite-fille de deux ans, peut-être.

De cette manière, on pourrait aussi aider la chancelière Angela Merkel à réaliser enfin sa naissance, mais elle ne l'a jamais réellement réalisée lors des sommets de l'UE et des visites d'État en France.

Et comme le point culminant de ce jour du déménagement pour l'Europe - la cerise sur le gâteau, pour ainsi dire -, le pape Francis a pesé de tout son poids et a déclaré ce qui suit lors de son discours à Regina Coeli du 7 mai 2017 à Rome:

Il n'est pas toujours facile d'identifier la voix du Bon Pasteur. Il y a toujours le danger du voleur, du faux berger ... il y a toujours le danger de se laisser distraire par les nombreuses autres voix intérieures». Le pape a suggéré «de ne pas se laisser distraire de la fausse sagesse de ce monde, mais de suivre Jésus ressuscité, le seul guide sûr qui donne un sens à nos vies.

Il n'ya pas si longtemps, les déclarations du pape François n'avaient aucun sens à cet égard, par exemple lorsque **il a parlé de quelqu'un de spécial tout en étant dans les nuages??**:

Remercions Dieu de dire qu'il [Trump] a dit que je suis une personne politique, car Aristote définit les hommes comme des animaux politiques. Au moins, je suis un être humain. Quelqu'un qui ne pense qu'à la construction de murs, où qu'ils soient, et non pas à la construction de ponts, n'est pas un chrétien

Il semblerait que ce 7 mai 2017 veuille vraiment savoir qui il serait le moins capable de s'auto-réfléchir au sein des élites européennes.

Presque comme dans le conte de blanc-neige, et où la reine maléfique demande à plusieurs reprises dans le miroir qui serait la plus belle du pays: «Madame la reine, vous êtes la plus belle ici», répond le miroir, «mais par-delà les monts d'airain, auprès des gentils petits nains, Blanche-Neige est mille fois plus belle !»

Ou, faisant référence au 7 mai 2017 peut-être quelque chose comme ceci: «Madame Le Pen, vous êtes la moins réfléchi ici, mais au-dessus des montagnes, dans la ville éternelle des sept collines et avec l'aide de Macron et de Merkel, le pape François est **mille fois plus irréfléchissant** !»



<https://www.sun24.news/fr/miroir-miroir-joli-qui-est-le-moins-reflechi-au-pays.html>